



*La Paz, julio de 2021*

## **ELIMINA EL BLOQUEO**

Cuba ha vivido este domingo 11 de julio las manifestaciones más grandes de las últimas décadas, las inusuales movilizaciones que detonaron en diversas ciudades de la isla para protestar contra el Gobierno respondían a las demandas de poner fin a los apagones eléctricos y exigir mayor abastecimiento sanitario y de alimentos en un contexto tan complejo que viven los cubanos ante la pandemia del Covid-19. La protesta que, en un inicio, tenía como eje movilizador las limitaciones económicas y sociales, adquirió otro matiz, la gente se empezó a movilizar bajo consignas de “libertad” y cambios políticos, incluso hubo saqueos a tiendas estatales y se atacó a vehículos de la policía.

El Colectivo Kallpa Comunitaria, en pleno conocimiento de la gravedad de la situación que se vive en el hermano país muestra su apoyo y solidaridad al pueblo cubano ante la vulneración de derechos por el carácter genocida del bloqueo económico y comercial impuesto por los Estados Unidos desde hace ya más de 60 años y también expresa su rechazo a las acciones desestabilizadoras y al cerco mediático contra la isla caribeña como parte de la campaña de desprestigio de la derecha imperialista.

Creemos que es importante denunciar la tergiversación de la situación en Cuba y el oportunismo en medio del recrudecimiento del bloqueo impuesto por Estado Unidos y la compleja situación generada por el COVID-19. Las protestas son el resultado de la larga crisis económica y sanitaria que vive Cuba desde el Periodo Especial de 1994, tras la caída de la URSS que responden a una política cruel e ilegítima que intenta estrangular la economía cubana y causar desesperación para derrocar al gobierno revolucionario.

Esta situación se mantiene a pesar de que el 23 de junio 184 países votaron a favor del levantamiento del bloqueo en la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas, ante ello denunciamos a Luis Almagro por no hacer valer los votos emitidos contradiciéndose con estas acciones de aquel discurso democrático que tanto sostiene.

Acusamos la mentira sostenida por quienes salieron a las calles para reclamar cambios que van más allá de los problemas reales de los cubanos y denunciamos que los medios de comunicación no hablen de la lucha de Cuba contra la pandemia en el campo científico a partir del desarrollo de cinco candidatos vacunales en medio de un contexto donde la economía y el turismo se encuentran estancados y donde el coronavirus se ha añadido a la inflación, los apagones y los escasos de productos básicos.

En relación a estos hechos no solo nos adherimos a la “Campaña Elimina el bloqueo” sino también pedimos al ALBA, sesionar para analizar la situación y ayudar al pueblo cubano en momentos tan difíciles.



[kcomunitaria.netlify.app](https://kcomunitaria.netlify.app)



[kcomunitaria](https://www.facebook.com/kcomunitaria)



[@k\\_comunitaria](https://twitter.com/k_comunitaria)



[@kcomunitaria@gmail.com](mailto:kcomunitaria@gmail.com)